

Die Arbeit wird einfacher

Ludwig Hunger Maschinenfabrik bekommt „Schlaun Fuchs“

Kaufering (It).
Die Firma Ludwig Hunger Maschinenfabrik hat den Schlaun Fuchs der Berufsgenossenschaft Metall Süd erhalten. Der Preis wird jährlich für besondere Ideen rund um Arbeitssicherheit und Gesundheit am Arbeitsplatz verliehen.

Der Maschinenbauer Hunger erhält den Preis für eine Montagehilfe, die speziell für den Ein- und Ausbau der mechanischen Nutzfahrzeug-Bremse entwickelt wurde und die Arbeit für den Mechaniker wesentlich einfacher und sicherer macht.

Der Bremsenlift BL 2 ist auch bereits bei einer Vielzahl von Lkw-Werkstätten im Ein-

satz. Bei der Überreichung der Auszeichnung unterstrich Franz-Dieter Thoma von der Berufsgenossenschaft Metall die Wichtigkeit der Umsetzung von vorbeugenden Arbeitssicherheitsmaßnahmen zur Vermeidung von Arbeitsunfällen und Berufskrankheiten, nach dem Motto „Prävention statt Therapie“.

Aktiver Gesundheitsschutz

Mit dem Bremsenlift liefere die Firma Hunger einen wichtigen Beitrag zum aktiven Gesundheitsschutz am Arbeitsplatz.

Die mit dem Preis verbundene Geldprämie wird von der ausgezeichneten Firma für den Arbeitsschutz eingeplant.

Geschäftsführer Thomas Hunger (rechts) und Franz-Dieter Thoma von der Berufsgenossenschaft Metall bei der Verleihung des „Schlaun Fuchses“.



Bild: privat